



第23号

平成31年1月発行

編集：広報部会

松阪市小阿坂町3315

☎0598-58-2645
azaka3315@yahoo.co.jp

あけましておめでとうございます。

ご家族揃って穏やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

さて、2018年を振り返ってみますと、災害と言えるような猛暑、猛烈な勢力の台風の上陸、大きな地震などの自然災害が発生し、改めて日頃の心構えと備えの重要性を再認識させられました。

阿坂まちづくり協議会の全ての活動では、幸い天気にも恵まれ成功裏に終わることが出来ました。婚活を取り入れた元気応援事業も地元からの参加は少なかつたものの盛大に開催することが出来ました。ひとえに皆様のご協力の賜物と感謝いたします。

2019年も、災害に強く《住み良いまち阿坂》をめざし、住民の皆様のご協力を得ながら活発な活動に取り組んでいく所存です。引き続きご支援の程よろしく願いいたします。

阿坂まちづくり協議会会長 沼田芳久

防災訓練 10月7日(日)



阿坂、米之庄地区から100名以上の参加があり、倒壊家屋からの救出、AED・応急処置、炊き出し、ロープ結束などの訓練が実施され、真剣に取り組んでいました。

いもほり体験 10月16日(火)

たくさん採れたよ！
楽しかったです。



敬老会 10月20日(土)

午前中に、小学生・幼稚園児の発表とお祝いやマジッククラブの公演。午後からは、太極拳・健康体操カラオケの公民館クラブによる発表がありました。



気応援事業「白米城 De 愛 をさがそう」 10月28日(日)



出会いの場に男性13名、女性7名の方が参加されました。阿射加神社で自己紹介後、浄眼寺コースから登りました。はじめからなごやかに会話が弾んでいました。椎の木城跡ではフリートーク、白米城跡では暫し眼下に広がる風景を楽しみました。昼食後は、フリートーク、伝言ゲーム、ビンゴゲームなどをして親交を深めました。何組のカップルができるか楽しみです。

一般の人たちも多数の参加があり、小阿坂コースから登りました。下山後は、運動公園でおもてなしなどがありました。

文化祭

11月17日(土)



子供たちの保護者だけでなく、地域の皆さんも多数足を運んでいただき、力作揃いの作品や楽しい発表を堪能されていました。

女性と小学生のCCリング・シャフルボード大会

各地区のチームが歓声をあげながらの熱戦でした。

広・立石チームが優勝しました。

11月25日(日)



「阿坂交通安全隊」発足式 及び パレード 12月1日(土)



制限速度を
守ろう!

今後の行事予定

- ・1月30日(水) ふれあいクッキング
- ・2月2日(土) 元気応援事業プレゼンテーション
- ・2月10日(日) 北ブロックスポーツ大会